



Mitgliedschaftsvertrag / Ich beantrage folgendes Abo:

- 3 Monate (90Tage) 12 Lektionen - CHF 330.00 (ohne time stop)
- 3 Monate (90Tage) 30 Lektionen - CHF 600.00 (ohne time stop)
- 1 Jahr (365Tage) 47 Lektionen - CHF 1200.00 (mit time stop)
- 1 Jahr (365Tage) 70 Lektionen - CHF 1650.00 (mit time stop)
- 1 Jahr (365Tage) 110 Lektionen - CHF 2200.00 (mit time stop)
- 4 Monate (120Tage) 10 Lektionen - CHF 350.00 (ohne time stop)
- Einzeleintritt CHF 40.00

Für intern Verarbeitung

- SportsNow
- AC – Tag
- Rechnung
- Kontakt erfassen

1. Kommunikation bei gesundheitlichen Problemen:

Hiermit bestätige ich, dass ich mich physisch und psychisch gesund fühle. Sollte ich körperliche oder psychische Beschwerden, Einschränkungen, Verletzungen oder Erkrankungen haben (z.b. hoher Blutdruck, Herz-Kreislauf Probleme/Erkrankungen, erhöhter Augendruck, Asthma, Immunschwäche, Diabetes, Epilepsie, oder anderer hier nicht genannte Probleme, Einschränkungen oder Erkrankungen), die meine Teilnahme am Kurs beeinflussen könnten, verpflichte ich mich, dies der Kursleitung mitzuteilen. Ebenfalls teile ich der Kursleitung mit, sollte ich schwanger sein.

2. Haftungsausschluss und Eigenverantwortung

Ich bin mir bewusst, dass die Teilnahme an diesem Kurs auf eigene Verantwortung erfolgt. Die Kursleitung stellt sicher, dass die Übungen in einem sicheren Rahmen durchgeführt werden, aber die Verantwortung für meine eigene Gesundheit bleibt bei mir.

3. Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB) Stand: 8.2.25

1. Der Eintritt ist jederzeit möglich.
2. Die Yoga-Abos sind innerhalb 10 Tage nach Rechnungsstellung zu bezahlen.
3. Die Abos sind persönlich und nicht übertragbar. Nicht besuchte Lektionen können nur innerhalb des laufenden Abos nach oder vorgeholt werden. Verpasste Lektionen verfallen mit dem Ablaufdatum des Abos.
4. Die 1 Jahr Abos können bei Urlaub bei uns hinterlegt werden (time stop). Wir machen das ab 2 Wochen Abwesenheit und schreiben maximal 6 Wochen gut. Die Abwesenheit ist uns im Voraus mitzuteilen.
5. Die anderen Abos haben keinen Anspruch auf Verlängerung.
6. Bei Krankheit, Unfall oder Schwangerschaft wird das Abo für die Dauer der Abwesenheit verlängert (max. 6 Monate). Die Krankheit, Unfall, Schwangerschaft muss uns umgehend schriftlich mitgeteilt werden auf info@theyogaplace.ch. In jedem Fall ist ein ärztliches Zeugnis (Sport-Attest) einzureichen.
7. Preis- und Stundenplananpassungen sind uns jederzeit vorbehalten.
8. Bleibt das Studio wegen Ferien / Ausbildungen geschlossen, werden alle Abos verlängert.
9. Die Schule kann jederzeit Ersatzlehrer aufbieten.
10. Anspruch auf Rückerstattung kann nicht erhoben werden.
11. Für Schäden infolge eines Unfalls, einer Verletzung oder einer Krankheit, Verlust von Wertgegenständen, Geld, Kleider etc. ist jegliche Haftung ausgeschlossen. Der Abschluss einer Versicherung ist Sache der Teilnehmer.
12. Die Preise sind Brutto Preise (inkl. CH MWST). Die Konditionen können sich jederzeit und ohne Vorbehalt ändern.
13. Bei Kauf eines Abos eintritt willigt der/die Käufer:in ein, dass die E-Mail-Adresse für den Newsletter Verteiler aufgenommen wird.
14. Es gilt Schweizerisches Recht / Gerichtsstand ist Zürich.

Ich bestätige, dass ich die oben genannten Punkte gelesen und verstanden habe.

Name: _____ Tel: _____

Strasse: _____ PLZ/Ort _____

E-Mail: _____ Geburtstag: _____

Ort/Datum _____

Unterschrift: _____



Membership contract / I would like to apply for the following Abo / subscription:

- 3 months (90days) 12 lessons - CHF 330.00 (no time stop)
- 3 months (90days) 30 lessons - CHF 600.00 (no time stop)
- 1 year (365days) 47 lessons - CHF 1200.00 (including time stop)
- 1 year (365days) 70 lessons - CHF 1650.00 (including time stop)
- 1 year (365days) 110 lessons - CHF 2200.00 (including time stop)
- 4 months (120days) 10 lessons -CHF 350.00 (no time stop)
- Single entry CHF 40.00

Für intern Verarbeitung

- SportsNow
- AC – Tag
- Rechnung
- Kontakt erfassen

1. Communication of health issues

I hereby confirm that I feel physically and mentally healthy. Should I have any physical or mental complaints, limitations, injuries or illnesses (e.g. high blood pressure, cardiovascular problems/diseases, increased eye pressure, asthma, immune deficiency, diabetes, epilepsy, or other problems, limitations or illnesses not mentioned here) that could affect my participation in the course, I am obliged to inform the course instructor. I will also inform the course instructor if I am pregnant.

2. Disclaimer and personal responsibility

I am aware that participation in this course is at my own risk. The course management will ensure that the exercises are carried out in a safe environment, but I am responsible for my own health.

3. General Terms and Conditions (GTC) as of February 8.2.25

1. Admission is possible at any time.
2. The yoga subscriptions are to be paid within 10 days of the invoice date.
3. The subscriptions are personal and non-transferable. Lessons not attended can only be made up within the current subscription. Missed lessons expire with the subscription's expiration date.
4. The 1-year subscriptions can be deposited with us during vacations (time stop). We do this from 2 weeks of absence and credit a maximum of 6 weeks. We must be notified of the absence in advance.
5. The other subscriptions are not eligible for extension.
6. In case of illness, accident or pregnancy, the subscription will be extended for the duration of the absence (max. 6 months). We must be informed immediately in writing of any illness, accident or pregnancy at info@theyogaplace.ch. In all cases, a medical certificate (sports certificate) must be submitted.
7. We reserve the right to adjust prices and timetables at any time.
8. If the studio is closed for holidays/training, all subscriptions will be extended.
9. The school can call on substitute teachers at any time.
10. There is no right to a refund.
11. No liability is accepted for any damage resulting from an accident, injury or illness, loss of valuables, money, clothing, etc. It is the responsibility of the participants to take out insurance.
12. Prices are gross prices (incl. Swiss VAT). The conditions are subject to change at any time and without notice.
13. When purchasing a subscription, the buyer agrees that their e-mail address will be added to the newsletter mailing list.
14. Swiss law applies / place of jurisdiction is Zurich.

I confirm that I have read and understood the above points.

Name: _____ Phone: _____

Street: _____ ZIP / Place _____

E-Mail: _____ Birth date: _____

Place & Date _____ Signature: _____